

# Sie helfen unkompliziert

## Sulzemooser Nachbarschaftshilfe zieht bei Hauptversammlung Bilanz

**Sulzemoos** – 30 Teilnehmer haben sich an der Hauptversammlung der „Nachbarschaftshilfe in der Gemeinde Sulzemoos“ im Huberwirt in Wiedenzhausen beteiligt. Der Vorsitzende Paul Schmid präsentierte den Tätigkeitsbericht des vergangenen Vereinsjahres.

Aktuell zählt die Nachbarschaftshilfe 133 Mitglieder. Diese leisteten erneut viele Stunden ehrenamtlicher Hilfsdienste, darunter mehrere regelmäßige Babysitter-Dienste sowie knapp 100 Fahrten zu Ärzten, Physiotherapie, Friseur und zum Einkaufen. Zahlreiche Telefonate gingen hauptsächlich bei Heidemarie Stumpferl ein, die durch ihre gute Koordination viele Anfragen zur Zufriedenheit lösen konnte. Besonders beliebt waren auch wieder die Kaffee- und Einkaufsfahrten.

Im vergangenen Herbst organisierte der Verein erstmals gemeinsam mit dem VdK-Ortsverein einen gut besuchten Fachvortrag zum Thema „Betrugsdelikte an Seniorinnen und Senioren“, der bei den Teilnehmern auf großes Interesse stieß.

Über das im Frühjahr 2023 gegründete Repair-Café berichtete die zweite Vorsitzende Katharina Probst. Veranstaltungsort ist stets das Einsbacher Pfarrheim. Im vergangenen Jahr wurden bei fünf Terminen insgesamt 125 Reparaturfälle bearbeitet, von denen rund zwei Drittel erfolgreich repariert werden konnten. Einige Besucher kamen auch nur zum Kaffeetrinken, denn bei jedem



**Die drei Gutschein-Gewinnerinnen** Erika Karpowski, Maria Winter und Christa Gerner (v.l.), davor Paul Schmid und Glücksfee Elli Heinzinger.

HB

Termin ist mit Kaffee, Getränken und gespendeten Kuchen für das leibliche Wohl gesorgt.

Als Dank für ihre Unterstützung wurden die freiwilligen Helfer am Jahresende zum Essen im Gasthof Hainzinger in Einsbach eingeladen. Für dieses Jahr sind noch drei Repair-Café-Termine geplant: Samstag, 5. Juli, Samstag, 6. September, und Samstag, 8. November.

Die Schatzmeisterin Petra Frank stellte anschließend den Kassenbericht vor. Der Verein

ist durch Mitgliedsbeiträge, Spenden und den Zuschuss der Gemeinde finanziell gut aufgestellt. Die Kassenprüferinnen lobten auch in diesem Jahr die übersichtliche und ordentliche Buchführung.

Eine Besonderheit der diesjährigen Versammlung war die Verlosung von drei Gutscheinen für eine Kaffeefahrt unter allen Anwesenden. Elli Heinzinger zog die Gewinnerinnen: Erika Karpowski, Maria Winter und Christa Gerner.

Im Anschluss wurden Wünsche und Anregungen für künftige Veranstaltungen diskutiert. Abschließend gab der Verein die bisherige Jahresplanung bekannt: Am Dienstag, 20. Mai, findet eine Fahrt zum Stadtmarkt in Augsburg statt. Am Donnerstag, 3. Juli, folgt eine Fahrt ins Q-Café. Beim Bürgerfest in Sulzemoos am Samstag, 26. Juli, beteiligt sich der Verein mit einem Bastelstand und Mega-Seifenblasen für Kinder.

Am Montag, 13. Oktober, um 15 Uhr findet beim Huberwirt in Wiedenzhausen ein Vortrag zum Thema „Die elektronische Patientenakte ePA“ statt, der erneut gemeinsam mit dem VdK organisiert wird. Für die Teilnahme an den Ausflügen ist eine Anmeldung bei Petra Frank unter der Telefonnummer 0 81 35/99 16 77 erforderlich. Über weitere Termine informiert die Sulzemooser Nachbarschaftshilfe rechtzeitig. **BRITTA HUBER**